

Fecha: 08-06-2025
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general

Pág.: 13
 Cm2: 605,8
 VPE: \$ 1.456.910

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: La Lamparita arrasó en el clásico y se acerca a la cima de la Tercera División

Por Felipe Cuevas Mora
 felipe.cuevas@diarioelsur.cl

Lota Schwager y Naval de Talcahuano es un partido clásico en el fútbol del Biobío, pero en los últimos años ha alcanzado otros ribetes, tanto por la disputa en el ascenso para volver al profesionalismo como lo reinido de los encuentros tanto dentro como fuera de la cancha.

Y como buen clásico, el duelo jugado este sábado en el Federico Schwager de Coronel por la novena fecha del torneo de Tercera División A tuvo de todo, con un final en favor para los dueños de casa: la Lamparita goleó por 3-0 al Ancla, y se alzó como puntero de la cuarta categoría del fútbol chileno con 18 puntos, los mismos que Atlético Colina, y a la espera del duelo de hoy entre Malleco Unido y Quintero Unido.

Los dirigidos de Renato Ramos dominaron de principio a fin un encuentro rocoso y disputado en el medio campo, donde la zona de ataque de los del mineral fue clave para sumar su quinta victoria en la temporada.

DOMINIO ABSOLUTO

El arranque del encuentro tuvo a ambas escuadras buscando superar la mitad de la cancha para intentar abrir el marcador, lo cual logró el dueño de casa después de los primeros 20 minutos.

Fue precisamente en el minuto 22 cuando el volante Fabián Neira recibió desde el costado derecho un centro de Sebastián Torres, y tras un enganche anotó desde fuera del área la apertura de la cuenta con un soberbio remate que dejó sin reacción al meta Sebastián Rojas.

Explosión en las galerías del Federico Schwager y alegría total para la parcialidad minera, que pudo aumentar cinco minutos más tarde cuando Lucas Quiroga estrelló un remate en el travesaño de la portería chorera.

En contrapartida, los dirigidos

Lota Schwager goleó por 3-0 a Naval de Talcahuano por la novena fecha del torneo

La Lamparita arrasó en el clásico y se acerca a la cima de la Tercera División

En un partido perfecto de los dirigidos de Renato Ramos, los goles de Fabián Neira y Johan Munives sirvieron para que los mineros sumaran su sexta victoria y alcanzaran el primer lugar de la tabla de posiciones, a la espera del partido de Malleco Unido ante Quintero Unido.



Los jugadores de Lota Schwager celebraron con su parcialidad cada uno de los goles en el clásico.

de Alejandro Pérez adelantaron las líneas y tanto Ignacio Sepúlveda como Yerald Toledo tuvieron ocasiones de gol para intentar empatar el marcador.

Un marcador que se mantuvo con la ventaja mínima hasta el

inicio de la segunda parte, cuando recién se jugaban tres minutos y Johan Munives anotó un golazo de proporciones para aumentar la cuenta: tras un centro desde el costado derecho, el capitán y atacante minero se elevó por los ai-

res y con un soberbio remate de cabeza infló las redes, que parecía abrochar el marcador.

A los 65 minutos, Munives anotó el tercer gol con un potente remate en la boca del arco tras un centro desde el costado dere-

cho que desató la locura en las galerías, agigantando la ilusión de toda la parcialidad minera para dar el golpe y volver al profesionalismo. Una ilusión alimentada también por el buen juego mostrado en el mediocampo por ele-

GOLES: 10, 27 Neira (L.S.); 20, 48, Munives (L.S.); 65 Munives (L.S.)

Estadio: Federico Schwager, Coronel.

Público: 2.000 personas aprox.

mentos como Juan Pablo Luco, Ulises Castagnoli y Pablo Chandra, reflejado en el expectante primer lugar en la tabla de posiciones hasta el cierre de esta edición.

Tras el encuentro, el capitán Johan Munives manifestó que "hemos armado un gran grupo, y se nos ha dado las cosas hasta el momento", mientras que el defensa Javier Sotomayor dijo que "estamos muy contentos de haber ganado el clásico y más aún por todo el apoyo incondicional de nuestra hinchada".

Con el clásico en su favor, la próxima fecha Lota Schwager se jugará un duelo decisivo ante el imbatible Malleco Unido, donde deberá ratificar las credenciales mostradas para pelear el ascenso.